

UNSS Handball



Qualifiés...et avec la manière !

Ce mercredi 2 Août, les minimes garçons se sont rendus à Pouembout pour la 2^{ème} journée de qualification. Avec de nombreux absents mais motivés et très sérieux, ils se sont qualifiés pour les finales territoriales en ne laissant aucun espoir à leurs adversaires.

Le lycée Michel Rocard étant forfait, Tai-Normann-Teariki-Yojeph-Ely-Maël et Josiah ont tous marqué au moins un but pour remporter leur confrontation face au collège de Koné sur le score de 19 à 5.

Toutes les équipes de Païamboué (BF, BG, MF, MG) se rendront donc à Nouméa le samedi 9 septembre. En attendant, soyez présents aux entraînements ainsi que le 23 Août pour la dernière compétition organisée au collège de Païamboué.

